

2023年

12月号

## さんいく保育園清澄白河

# 園だより



〒135-0021 江東区白河4丁目9番25号 パークハウス清澄白河タワー2階

TEL03-3643-0319 FAX03-3643-0327 URL:<http://www.san-iukai.or.jp>

- |         |   |                 |
|---------|---|-----------------|
| ○年間聖句   | あなたがたのうち二人が地上で心を一つにして求めるなら、<br>わたしの天の父はそれをかなえてくださる。 | マタイによる福音書 18:19 |
| ●12月の聖句 | ひとりの男の子がわたしたちに与えられた。                                | イザヤ書 9:5        |

真冬並みの冷え込みに師走を実感する今日この頃です。先月27日に保育園では玄関正面にクリスマスツリーを飾りました。翌28日に第一アドベント礼拝をひつじ組・ろば組・はと組の順番で行いました。子どもたちは静かに前奏を聴いて心を落ち着け、讃美歌「主を待ち望むアドベント」を大きな声で歌う姿に、4月からの成長を感じ、胸が熱くなりました。礼拝では「クリスマスツリーの一番上には何があるかな?」と尋ねると「おほしさま!」と子どもたちから元気な答えが返ってきました。

さて、星はクリスマスの物語で大変重要な役割を果たしており、星がなければ話が始まらないほど欠かせないものです。星は最初に「救い主」の誕生を表す標(しるし)であり、東方の三博士を何千キロも離れたイエスさまのところへ案内するナビゲーションの役割を担いました。ページェント(生誕劇)では、星をテーマにした歌が出てきます。天使役が歌う「お星がひかる」や三博士が歌う「ベツレヘムの星」などが馴染み深いです。私の教会の牧師は以前、星がてっぺんに飾られてこそ、はじめてクリスマスツリーが成立すると語っていました。はと組の子どもたちへ「三人の博士が携えたイエスさまへの贈り物は何ですか?」と尋ねると、みんなが声を合わせて「乳香」、「黄金」、「没薬」と大きな声で答えてくれました。三人の博士を紹介するとメルキオールは黄金を捧げた青年の賢者、バルタザールは乳香を捧げた壯年の賢者、カスパールは没薬を捧げた老人の賢者といわれています。イエスさまに会うため「乳香」、「黄金」、「没薬」という当時も大変貴重で高価な捧げ物を携えて何千キロもの旅をしたわけです。ページェントではお付きの人たちは登場していませんが、山賊や追いはぎから博士たちと捧げ物を守るため、実際は100人規模の隊列であったといわれています。

人類への最大のプレゼントは、イエス・キリストだといわれます。そのイエスが愛されたのが小さな子どもたちです。聖書で「天の国はこのような者たちのものである。」とイエスが話され、祝福された箇所があります。クリスマスはご家庭で家族と一緒に過ごされることだと思います。今から2000年と少し前に起きたイエス・キリストの誕生という壮大な出来事に胸を駆せながら、お子さまと一緒に団欒されてはと思います。

福永 隆

さんいく保育園 清澄白河

